
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
REQUERIMENTO Nº 731/2019 

 
Requer informações acerca da Ala 
de Pediatria do Pronto Socorro 
Municipal Dr. Edson Mano. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que o prédio do Pronto Socorro Municipal Dr. 

Edson Mano passou recentemente por reformas, passando a ter uma ala de 

pediatria; 

 

CONSIDERANDO que é preciso por parte dos representantes 

dessa Casa de Leis, acompanhar a prestação de serviços do local, para apurar 

se realmente o atendimento pediátrico está sendo realizado por médicos 

especialistas da área de pediatria, bem como o número de profissionais 

escalados por plantão e o total e atendimentos; 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

1º) Quantos médicos pediatras são escalados por plantão no 

Pronto Socorro Edson Mano? 

 

2º) Informar os nomes dos médicos pediatras que fazem 

expediente no Pronto Socorro Municipal Dr. Edson Mano, com respectiva carga 

horária e os dias em que está escalado; 

 

3º) Quantos profissionais enfermeiros e técnicos de enfermagem 

são escalados exclusivamente na Ala de Pediatria, por plantão, no Pronto 

Socorro Dr. Edson Mano? 
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4º) Quantos atendimentos pediátricos foram realizados na nova 

Ala de Pediatria do Pronto Socorro Municipal Dr. Edson Mano, até a presente 

data? 

 

5º) Médicos generalistas e clínicos gerais estão fazendo 

atendimento junto à Ala de Pediatria do Pronto Socorro Dr. Edson Mano? Há 

registros de prontuários atendidos por estes profissionais na Ala de Pediatria? 

Porque esta prática vem ocorrendo, uma vez que era para ser de atribuição de 

pediatras? 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de novembro de 2019. 

 
 
 

_____________________________________ 
JOSÉ ANTÔNIO FERREIRA 

“Dr. José” 
-Vereador- 

Santa Bárbara d’Oeste 


